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この度は、千葉市社会福祉基金より、多目的ひな段セットを寄贈していただ

き、誠にありがとうございました。 

これまで、当保育園では、発表会などで歌を歌う際の舞台がなく、子ども達

の顔が見えるためには一列に並ばなければなりませんでした。寄贈いただいた

ひな壇のおかげで、二列、三列に並んでも子ども達の顔が一人ひとり見えるよ

うになり、発表会・敬老会など、いろいろな場面で使用することができ、また、

演出の幅も広がり大変嬉しく思っております。 

 今後も寄贈いただいた品を大切に使い、より良い保育に活かしていきたいと

思います。本当にありがとうございました。 
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